

EL DIARIO

DE COAHUILA

CHEMA FRAUSTRO:

‘Viene un mejor año para Saltillo’

Diversas acciones hacen que la capital de Coahuila sea la mejor ciudad para vivir, asegura el alcalde

Daniel Valdés Publicado: 11 diciembre, 2022

El 2022 fue un buen año en obra pública y acciones para mejorar las condiciones de vida de los saltillenses, pero 2023 será mejor con la consolidación del proyecto para modernizar el transporte urbano, la prolongación del bulevar Nazario Ortiz Garza y la ampliación de la capacidad del relleno sanitario, entre otros trabajos, anticipó el alcalde Chema Fraustro Siller.

Entre los resultados que dará a conocer hoy en su primer informe de actividades, se encuentra el Maratón de Obras, en el que se invierten 150 millones de pesos.

En este programa se encuentra el proyecto para resolver las inundaciones que se registraban en la calle Otilio González, lo que además va a incluir la pavimentación de esa arteria, similar a lo que se hizo en la calle de Francisco de Urdiñola.

ENRIQUECEN TRABAJO

Indicó que esto es producto de la planeación y del trabajo coordinado con el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís, además que las obras que se hacen y las que vendrán obedecen a las propuestas que hizo la gente de cada colonia y de las comunidades rurales, *“la gente sabe mejor que nadie sobre los problemas que se padecen y lo que se necesita”*.

El presidente municipal hizo un reconocimiento a los integrantes del Cabildo, pues los regidores están sumados a los programas y giras de trabajo, lo que enriquece las propuestas y el plan de trabajo.

En el relleno sanitario se trabaja en un nuevo espacio de 6.5 hectáreas, para aumentar su capacidad.

Fraustro Siller también habló del proyecto de la prolongación del bulevar Nazario Ortiz Garza, para conectar esta vialidad a la zona de la colonia Saltillo 2000, donde habita el 30% de los saltillenses y actualmente solo tienen la salida por el periférico Echeverría y esta obra les va a representar una nueva ruta.

CAMBIOS EN EL TRANSPORTE

En el tema de movilidad y transporte, comentó que pronto se pondrá en marcha el proyecto para modernizar este servicio. El proyecto fue trabajado por el Instituto Municipal de Planeación y se tuvo la participación de Canacintra y alumnos de algunas instituciones educativas, para demostrar que los cambios son posibles y de esta manera convencer a los concesionarios que se puede mejorar este servicio y además es negocio.

El entrevistado dio a conocer que se van a adquirir nuevas unidades. Esto se trabaja con los transportistas y habrá algunos apoyos para la inversión inicial, para aumentar la flotilla, *“en una semana o dos, ya se tendrán las primeras unidades”*.

EL BUEN EJEMPLO

En el tema político, el alcalde manifestó que la alianza entre PRI, PAN y PRD es una buena estrategia para darle continuidad a lo que se ha hecho en Coahuila y mantener los indicadores positivos en seguridad y desarrollo económico.

Además, los resultados positivos de sus autoridades, como la gestión del gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís, es una forma de trabajar con el ejemplo y que la ciudadanía compare con lo que han hecho los gobiernos de Morena.

Se trata, dijo, de la forma en que se resuelven los problemas y se gana la confianza de la gente.

Agregó que no es lo mismo que te vengan a decir lo que piensan hacer, porque en el pasado no han hecho nada y esa es una ventaja, para que la gente haga ese comparativo.

FINANZAS SANAS

El alcalde hizo un reconocimiento al trabajo del tesorero municipal, Juan Carlos Villarreal Garza, pues el municipio tiene finanzas sanas y esto ha sido reconocido por algunas calificadoras, **como Fitch Ratings y Standard & Poor's que le han mejorado la calificación crediticia a Saltillo en AA positiva.**

También agradeció la respuesta de los saltillenses, que han acudido a pagar sus contribuciones, como el Impuesto Predial, lo que garantiza al Ayuntamiento tener recursos para ampliar la capacidad de generar obra pública.